

Einmal brachte man Kinder zu Jesus. Er sollte sie segnen – so erbaten es ihre Mütter. Aber seine Jünger waren ganz entsetzt und wollten die Mütter mit ihren Kindern wieder wegschicken. Als Jesus das merkte, wurde er zornig und rief:

„Lasst die Kinder zu mir kommen! Wehrt sie nicht ab, denn ihnen gehört Gottes Liebe! Und wenn *ihr* euch Gottes Liebe nicht schenken lasst wie ein Kind, dann werdet ihr sie auch nicht erhalten!“

Und er wandte sich den Kindern zu, legte ihnen die Hände auf und segnete sie.

*Ehre sei dir, Herr!*

Gemeinde: Lob sei dir, Christus!